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Ce mois de juillet a été marqué par des
violences urbaines qui ont heurté et choqué -
légitimement - beaucoup de nos concitoyens. 

Je tiens ici à exprimer mon soutien sincère à
celles et ceux qui en ont été victimes : maires,
élus, chefs d’entreprise et leurs équipes, acteurs
du monde associatif et culturel et plus
globalement tous les habitants des 500
communes touchées.

Je voudrais exprimer ma reconnaissance envers
toutes les forces de sécurité intérieure, les
sapeurs-pompiers, les forces spécialisées et les
polices municipales. Nous leur sommes
reconnaissants pour leur dévouement et leur
détermination à rétablir l'ordre public.

Face aux violences, la réponse apportée a été la
fermeté grâce aux multiples mesures prises
conjointement par le Garde des Sceaux et le
Ministre de l’Intérieur. Les comparutions ont été
immédiates, les condamnations prononcées. 

Chers habitants et habitantes de la vallée de la Bruche, 
du Piémont et des côteaux de la Mossig,

A l’Assemblée Nationale, nous avons été saisis
d’un projet de loi d’urgence relatif à l’accélération
de la reconstruction et la réfection des
bâtiments dégradés pour répondre aux
dégradations commises sur 750 bâtiments.
Écoles, mairies, gendarmeries, bâtiments publics,
nous devons reconstruire les services publics
essentiels à la cohésion nationale.

Parallèlement, ces dernières semaines ont été
marquées par plusieurs moments forts tant à
l’Assemblée Nationale qu’en circonscription. Je
vous propose d’y revenir dans cette lettre. 

Enfin, à l’heure où l’Assemblée Nationale a
suspendu ses travaux pour sa trêve estivale, j’en
profite pour vous souhaiter un bel été qui sera
sans nul doute rythmé par les nombreuses
manifestations festives dans nos villes et
villages. 

Fidèlement,
Louise Morel

Députée de la 6° circonscription du Bas-Rhin



Sur le terrain : Les moments forts 
de mes déplacements en circonscription

À votre rencontre

Comme promis lors de ma campagne, je souhaite aller
régulièrement à la rencontre des habitants de notre
circonscription. Ces dernières semaines, nous avons pu
échanger lors de notre réunion publique à Wangenbourg-
Engenthal avec Xavier Muller, Député-Suppléant ainsi que dans
le cadre de permanences de proximité à Duttlenheim et
Grendelbruch. Merci à tous ceux qui se sont déplacés pour ces
rencontres enrichissantes.

Fête nationale du 14 Juillet
Des beaux moments de partage ont eu lieu à l’occasion du 14 juillet
auquel j'ai participé à Altorf pour une cérémonie républicaine, à
Mutzig pour le traditionnel défilé révolutionnaire, et à Dinsheim-sur-
Bruche. L’occasion de mettre à l’honneur les citoyens engagés dans
la vie de leurs communes et nos valeurs nationales ainsi que de
rendre hommage à ceux qui ont marqué l’histoire de notre pays. Ce
week-end fut aussi le rendez-vous de plusieurs fêtes de village
comme à Grendelbruch où j’ai pris beaucoup de plaisir à participer
à leur Messti annuel.

Visite de Beautysané 

Attachée à mon rôle de commissaire aux affaires économiques,
je visite chaque mois une entreprise de la circonscription. J’ai eu
le plaisir de visiter l'entreprise Beautysané à Muhlbach-sur-
Bruche, leader des produits alimentaires optimisés depuis plus
de 20 ans. L’occasion d'échanger sur l'importance des produits
de santé naturelle pour répondre aux attentes des
consommateurs, de favoriser les stratégies de prévention santé
et de réduire les coûts de santé publique.

Des événements riches en partage !

Ces dernières semaines furent rythmées par des événements riches
en partage dans notre belle circonscription ! Ce fut un plaisir de
participer à la traditionnelle fête de la Fontaine à Wangen, de
partager des moments conviviaux et sportifs à "La ChampduF 2023”
ou encore de me rendre à Bourg-Bruche pour la fête organisée
autour du feu de la Saint-Jean.

https://louisemorel.fr/



Pour porter votre voix à l’Assemblée Nationale

Un rapport d'initiative parlementaire au sujet de
la hausse des prix des pellets 
Avec Laurent Croizier, Député du Doubs, nous avons rédigé un
rapport d'initiative parlementaire concernant la hausse des prix des
pellets de bois. Après avoir effectué 10 auditions et formulé des
recommandations concrètes, nous avons remis ce rapport à
Agnès Pannier-Runacher, Ministre de la Transition énergétique, et
Roland Lescure, Ministre délégué chargé de l'Industrie. L’objectif est
d'assurer une intégration intelligente et planifiée du pellet dans
notre mix énergétique durable.

Au Salon du Bourget

En tant que membre de la commission des Affaires économiques,
j'ai participé au Salon International de l'Aéronautique et de l'Espace,
rassemblant plus de 2000 acteurs de l'industrie mondiale qui
exposent leurs innovations technologiques. Une avancée
significative a été annoncée par le Président de la République, avec
un investissement de 300 millions € par an de l'État sur la période
2024-2030 pour favoriser l'avènement de l'avion vert. Une étape
prometteuse pour la décarbonation de ce mode de transport.

Adoption définitive de la Loi de Programmation
Militaire (LPM) 2024-2030

Nous avons adopté définitivement la LPM 2024-2030. Je suis
honorée d'avoir été impliquée en tant que rapporteur pour la
Commission des Affaires européennes sur ce texte crucial. Cette
loi représente un engagement fort pour la protection de tous les
Français, nous dotant des moyens nécessaires pour faire face
aux défis actuels et futurs avec détermination.

Point sur les derniers textes adoptés à 
l'Assemblée Nationale

Ces dernières semaines ont été marquées par l’adoption de
plusieurs textes à l’Assemblée Nationale : une proposition de loi
visant à faciliter la mise en œuvre des objectifs de « zéro
artificialisation nette », une demande de longue date des élus locaux
; un budget historique de 11 milliards pour la Justice a été approuvé ;
et nous avons voté un projet de loi pour accélérer la reconstruction
des bâtiments dégradés lors des émeutes.

https://louisemorel.fr/



Pour la 196ème édition de la fête de la Fontaine à Wangen

À la "ChampduF 2023" au Champ du Feu


